



Quién es María Fernanda Félix, la tercera diputada trans en tomar protesta en San Lázaro

En una ceremonia realizada este martes 5 de marzo, la chef y activista LGBTQ+ asumió el cargo como diputada federal por Movimiento Ciudadano

Por Armando Guadarrama



María Fernanda Félix Fregoso se convirtió en la **primera diputada federal trans** de **Movimiento Ciudadano**, al tomar posición en la **LXV Legislatura de la Cámara de Diputados** el pasado martes **5 de marzo** en la **Ciudad de México**.

Este nombramiento marca un hito histórico no sólo para el partido, sino también a nivel nacional al ser la tercera legisladora transgénero en el país, uniéndose a **Salma Luévano** Luna y a **María Clemente García**, ambas de **Morena**.

Antes de su nombramiento, Félix Fregoso se desempeñaba como **diputada suplente** representando a la **primera circunscripción**.

[Quién es María Fernanda Félix, la tercera diputada trans en tomar protesta en San Lázaro - Infobae](#)